

В тендерную комиссию
АГЕНСТВО ГОСУДАРСТВЕННЫХ УСЛУГ
Молдова. Кишинев, Улица А. Пушкин 42

Tender commission
PUBLIC SERVICE AGENCY
Moldova, mun. Chişinău, A. Puşkin 42, street.

17 Декабря 2018 года

December 17, 2018 year

Авторизация производителя

Manufacturer Authorization

Настоящим письмом компания Canon CEE GmbH, принадлежащая группе компаний-производителя торговой марки Canon, подтверждает, что компания ЗАО «Акцент Электроник», зарегистрированная по адресу, Ул. болгарская, 33/1, г. Кишинев, Республика Молдова, авторизована компанией Canon CEE GmbH на участие в тендере, организованном «АГУ» на поставку продуктов Canon для тендера 18/03373:

Hereby Canon CEE GmbH, belonging to the Canon group - the manufacturer of the variety of Canon branded products - acknowledges, that the company Ifit with its JSC "Accent Electronic", registered address Bulgara, 33/1, street, Chisinau, Republic of Moldova, is authorized by Canon CEE GmbH to participate in the tender organized by "PSA" and to deliver the following Canon products for the Public Tender REFERENCE: 18/03373:

Canon – MFP Canon iR-ADVC3530i
Canon - MFD Canon i-Sensys MF426DW

Canon - MFP Canon iR-ADVC3530i
Canon - MFD Canon i-Sensys MF426DW

Настоящим письмом компания Canon CEE GmbH, принадлежащая группе компаний-производителя торговой марки Canon, подтверждает, что поставляет только оригинальные продукты марки Canon.

We hereby confirm that Canon CEE GmbH, a Canon Group company, delivers only genuine Canon products.

С уважением,

Yours sincerely,

Canon
Canon CEE GmbH
A-1100 Wien, Oberlaaer Straße 233
Tel. +43 1 680 88-331, Fax +43 1 680 88-333
e-mail: office.cee@canon.at

Максим Бойко
Региональный Менеджер по продажам
Canon CEE GmbH

Maksym Boiko
Area Sales & Marketing Manager
Canon CEE GmbH